Reagan Promulgará la Ley de Inmigración

WASHINGTON, octu-bre 16 (UPI).— El Presi-dente Ronald Reagan prometió hoy que pro-mulgará la resucitada reforma de la ley de inmigración, si el proyecto es aprobado por el Sena-do, afirmó hoy el principal promotor de la histórica legislación, el senador republicano Alan

Simpson.
Simpson, quien ha impulsado la reforma du rante años, dijo después de reunirse con el Presi-dente: "Estoy seguro que estara alfi, lapicero en mano, listo para firmar si terminamos nuestro trabajo en el Sena-

Pero el proyecto en-

Desaparece Avión con 12 Tripulantes en Chile

VALPARAISO, Chile, octubre 16 (UPI).— Un avión de transporte de la marina chilena desapa-reció con 12 personas a bordo, dijeron hoy fuentes navales.

Un vocero de la marina negó informes periodísticos, que indicaron que un almirante se encontraba a bordo de la

nave que debía retornar a la base aérea naval a las 20:00 gmt el miérco-

Fuentes de la marina dijeron que el caza C-212, con capacidad para 18 pasajeros, una pequeña versión del Hércules de transporte, de fabrica-

-Favor pase a la página 13.

Expulsarán a Periodista Colombiana de los E.U.

NUEVA YORK, octu-bre 16. (UPI).— El go-bierno de Estados Uni-dos ordenó hoy la expui-sión de la periodista co-lombiana Patricia Lara, debido a que sera el codebido a que se cree que "estaría comprometida en actividades subversi-

La periodista, reporte-ra del diario El Tiempo de Bogotá, fue detenida el domingo por agentes de inmigración, tras su

llegada al Aeropuerto Kennedy, de Nueva

La periodista fue trasladada anoche de un cen-tro de detención de inmigración a una cárcel fe-deral en el centro de Manhattan.

El Comisionado de In-migración Stanley McKinley dijo que "no se permitirá la admisión de

-Favor pase a la página 35

Muertos y Damnificados por Lluvias en C. Rica

por las inundaciones ocurridas en la región del Pacífico sur de Costa Rica, de acuerdo a infor-mes preliminares dados a conocer por la Cruz

En una decena de po-blaciones de la zona, las

SAN JOSE, Oct. 16 aguas de los rios suble-(AP).— Siete muertos y ron a niveles desusados un millar de damnifica-dos fue el saldo dejado cuatro días de fuertes y persistentes aguaceros, causando serios daños a la agricultura, caminos y carreteras y arrasando viviendas de algunos po-

Tras un mejoramiento

-Favor pase a la página 13.



HERIDO EN ATAQUE. Jerusalem, octubre 16. El Primer Ministro Shimon Peres, acompañado por un doctor, visita a soldado israelita, que resultó herido durante un ataque terrorista pa-lestino, cerca del Muro de los Lamentos. (Reu-

frenta un destino de incertidumbre en la Cámara Alta.

El proyecto estipula el aumento de los fondos para fortalecer la patrulla fronteriza de Estados la fronteriza de Estados Unidos, e incluye penas civiles y criminales con-tra los patrones que, a sabiendas, empleen a ex-tranjeros indocumenta-

Cuando se le preguntó cuando se le pregunto si Reagan dijo que fir-maría la legislación, que fue resucitada por los le-gisladores pero enfrenta todavía tácticas obstruc-

-Favor pase a la página 11

Alza en la Bolsa

NUEVA YORK, octubre 16 (AP).— La Bolsa registró hoy una pequena alza y extendió así a una sesión más la recuperación de averación de averación. peración de ayer, con el estímulo de varios anuncios de cuantiosas ga-nancias empresariales. El promedio Dow Jo-

nes de 30 acciones industriales subió 4.50 puntos para cerrar a 1,836.19, con lo que aumentó a 43.02 puntos su ganancia para lo que va de sema-

-Favor pase a la página 11.



VETERANOS DE GUERRA. Madrid, octubre 16. Los veteranos de la Guerra Civil Española. Abe Fishman (izquierda) de los Estados Unidos y Ross Russel, de Canadá, se abrazan cuando se reunieron para conmemorar el 50 aniversario de la guerra. (Reuter)

Resumen mundial

Disidente Judío Sale de Moscú

WASHINGTON, octubre 16 (UPI).— La Unión Soviética permitió hoy la salida del disidente judío David Goldbarb, quien partió a bordo de un avión del industrialista estadounidense Armand Ham-mer, informó hoy un vocero del empresario. Señaló que Goldfarb abordó un Boeing 727 de

Hammer y partió rumbo a Estados Unidos.
El periodista de U.S. News and World Report, Nicholas Daniloff urgió que Goldfarb, que se había negadó a acusarlo de actos de espionaje, sea liberado como parte del trato que resultó en la liberación del corresponeal. Sin ambargo, las sultoridades so del corresponsal. Sin embargo, las autoridades so-viéticas prefirieron poner en libertad a Yuri Orlov.

Buscan a Terroristas Palestinos en Israel

JERUSALEN, octubre 16 (AP).— La policía lanzó hoy un operativo para buscar sospechosos casa

-Favor pase a la página 11.



nistra Margaret Thatcher saluda al Presidente francés François Mitterrand, en la Casa de Gobierno, donde se reunieron para tratar asuntos concernientes a la Comunidad Europea. (AP).

México está Condenado sin Apoyo Banca Privada

WASHINGTON, octu-bre 16 (UPI).— Sin la participación de los ban-

cos comerciales, los créditos del Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional no serán suficientes para apoyar a México en 1986 y 1987, y su programa de reforma económica estaría "con-

economica estaria "con-denado", afirmó hoy el Banco Mundial.

A la vez, la institución financiera advirtió que no puede seguir aumen-tando "su riosca bonas tando "su riesgo banca-rio" en México si los ban-cos privados no hacen otro tanto y que sus pro-pios créditos y garantías son "contingentes".
El Banco Mundial dijo

en sus noticias que apoya el programa mexicano de cambio estructural con la expansión de sus préstamos convenciona-les para proyectos y créditos destinados a reformas específicas de políticas económicas.

"El Banco Mundial es-pera comprometer 2,000 millones de dólares anuales en los próximos dos años, en comparación con un nivel históri-co de préstamos de unos 500 millones", indicó la institución.

"Los desembolsos ne--Favor pase a la página 13.

Israel Bombardea Bases Guerrilleras en Beirut

SAIDA, Libano, octubre 16. (AP).— Cazas israelies atacaron hoy bases de guerrilleros palestinos cerca de esta ciu-dad portuaria, al día siguiente de un atentado con granadas en Jerusa-lén cerca del Muro de los Lamentos que dejó un muerto y 69 heridos, y la policía dijo que un apa-rato israelí fue derriba-

do. Por su parte, un jefe miliciano chiita afirmó

que los dos pilotos del ca-zabombardero Phantom F-4E derribado se habían lanzado en paracaí-das, y cayeron en un lu-gar de las colinas que lo dean suburbios a seis ki-lómetros al sudeste de Saida. Uno de ellos estaba muerto al tocar tierra y el otro fue capturado por milicianos del grupo chiita Amal, dijo a perio-distas el jefe local Abu

-Favor pase a la página 13.

Cae Jefe Narcosubversivo del ELN en Venezuela

CARACAS, octubre 16. (AP).— Evencio Sosa Matheus, dirigente de la agrupación guerrillera colombiana Ejército de Liberación Nacional (ELN), murió anoche en un enfrentamiento armado con fuerzas milita-res y civiles venezola-nas, dijo hoy un comuni-cado del Ministerio de

"El encuentro entre autoridades civiles y mi-litares con irregulares

vinculados a la subversión y al narcotráfico, tanto en Colombia como en Venezuela, se produjo a las 23:00 horas de ayer (03:00 GMT) en las cercanías de la población de Yaritagua, estado Yara-cuy'', dijo el comunicado oficial.

"En el enfrentamiento armado resultó muerto Evencio Sosa Matheus, con pasaporte colombia-

-Favor pase a la página 50.